

ABSTRAK

Septian Dwi Saputro, Peran Bimbingan Keagamaan Dalam Membentuk Akhlakul Karimah Anak Di Yayasan Al Kamal Yatama Dhuafa Desa Jepang Mejobo Kudus. Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam, Prodi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus, 2021.

Penelitian ini memiliki beberapa tujuan antara lain adalah : 1). Menganalisis peran bimbingan keagamaan anak yayasan al kamal yatama dhuafa di desa jepang. 2) menganalisis faktor pendukung dan penghambat yang mempengaruhi Akhlakul Karimah Anak Yayasan Al Kamal Yatama Dhuafa di Desa Jepang

Berdasarkan tujuan tersebut, penelitian ini mengacu pada metode kualitatif dan jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yakni penelitian lapangan (*field research*). Lokasi penelitian ini di yayasan al kamal yatama dhuafa di desa jepang mejobo kudus .dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara dan observasi. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer berasal dari subyeknya langsung yaitu pengurus, ketua wakil, dan anak yatama dhuafa, sedangkan sumber data sekunder berasal dari dokumen-dokumen yang dimiliki perusahaan yang mendukung penelitian ini. Pengujian keabsahan data dengan cara triangulasi, *member check*, peningkatan kegigihan serta dialog sama teman partner. Sementara teknik analisis data menggunakan reduksi data, display data, pengambilan keputusan dan verifikasi.

Dari hasil penelitian yang saya teliti bahwa : 1) Peran bimbingan keagamaan anak di Yayasan Al-Kamal yatama dhuafa sebagai suatu proses, cara membentuk atau usaha terarah menciptakan suatu aktifitas rohani/jasmani yang dilakukan sebagai lembaga yang dapat menggantikan fungsi keluarga. 2) beberapa faktor yang mendukung yang pertama pengurus memperhatikan dan peduli terhadap anak-anak yatama dan dhuafa Desa Jepang, faktor kedua berasal dari internal yang didapati dari diri anak Yatama Dhuafa itu sendiri yakni kesadaran akan pentingnya kegiatan keagamaan, kemauan untuk terus belajar dan motivasi untuk menjadi orang yang lebih baik serta bermanfaat dimasyarakat. Adapun hambatan-hambatan Latar belakang anak Yatama Dhuafa yang berbeda-beda. Dengan demikian anak-anak kurang mendapat perhatian dan bimbingan dari keluarganya. Sehingga terjadi pengaruh yang sangat signifikan terhadap sikap dan karakter anak itu sendiri.

Kata kunci : Peran Bimbingan, Keagamaan, Akhlakul karimah